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2019-20 年度 RI 会長：マーク・ダニエル・マローニー／ ガバナー：鈴木秀憲／会長：小椋 剛／ 幹事：野口一信 

クラブ会報委員会 委員長：小池俊輔／例会日：木曜日 午後 12:30 開会／会場：ベルヴィアイトピア 

 

第２５８１回 ８月第２例会 ８月８日（木） 

[  講師夜間例会  ] 

●点鐘 小椋 剛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小椋 剛 会長 

●幹事報告 野口一信 幹事 

●委員会報告 

●卓話 (竹内洋介様) 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 小椋 剛 会長 

 

 

点 鐘  

 

会 長 の 時 間  

 

小椋会長 

 皆さんこんにちは、本日は本年度に入りましてはじ

めての夜間例会となります。例会後懇親会があります。 

暑気払いを兼ねまして大いに親睦を深めて頂きたい

と思います。 

 ８月に入りまして連日猛暑日が続いておりますが、

急激な温度の変化に体の方が付いていけず、何人かの

会員の方が体調を崩されているみたいですが、体調管

理には十分注意してください。本年度に入りましてか

ら一ケ月が過ぎましたが、７月中はガバナー補佐訪問、

ガバナー公式訪問と公式事業が続きました。会員の皆

様の協力により無事終えることが出来ました。ありが

とうございました。ガバナー公式訪問例会後のクラブ

協議会への参加者が少なかったのが少し残念でした。 

 先週は横浜への移動例会でしたが、親睦委員長をは

じめ親睦委員会の皆様ご苦労様でした。会員の皆様に

は、例会にもかかわらず人数に制限がありました事に

対し、お詫びいたします。 

 本日の卓話は、職業奉仕部門続々ビジネスシリーズ

第一回目となります。講師の竹内様よろしくお願い致

します。つきましては、地区より職業奉仕に関する案

内が届いておりますので、一読させて頂きます。 

職業奉仕に関するご案内 

 日頃はロータリー活動にご尽力いただいておりま

すことに敬意申し上げます。今年度、第２５７０地区

の「職業奉仕」の方針として、「日本のロータリーの
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原点『倫理観をもって職業を行うこと自体が奉仕』の

精神を高め、会員に自分と自分の職業を磨く事を推奨

いたします」とお伝えしてきました。各クラブで「四

つのテスト」を唱和すること、また「四つのテスト」

をそれぞれの職場に掲示することも推奨し、先月末に

は「ワード版」を各クラブに配信致しました。引き続

き、ロータリアンだけでなく、一般の方々にも「四つ

のテスト」をご理解していただくようご協力をお願い

致します。 

 さて、８月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」

です。皆様が色々とご協力されているにもかかわらず、

会員増強が順調であるとは言い難い状況ではないで

しょうか。そこで「ロータリアンの行動規範」（ロー

タリー手帳付属資料集）を再度ご案内いたします。 

「ロータリアンの行動規範」 

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

１）個人として、また事業において、高潔さと高い倫

理基準をもって行動する。 

２）取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職

業に対して尊重の念をもって接する。 

３）自分の職業のスキルを生かして、若い人びとを導

き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社

会や世界中の人びとの生活の質を高める。 

４）ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とす

ような言動は避ける。 

とされております。この行動規範を参考にして日々 

過ごされることは、地域においてロータリアンの評価

が上がることと思います。すぐに会員増強には結び付

かないかもしれませんが、ロータリアンの評価が良く

なることで、会員になりたいという方が現れるかもし

れません。 

クラブ会長様には、例会の中で「ロータリアンの行 

動規範」を紹介いただきながら、会員の皆様が自分と 

自分の職業を磨いていただけるようにお話しいただ 

きたいと思います。 

〈職業奉仕委員会〉 

委員長 高柳育行（第４）委 員 竹間 映（第１ 

森田輝雄（第２）細渕勝則（第３） 國分忠志（第５） 

以上、会長の時間の挨拶とさせて頂きます。 

ありがとうございました。 

幹 事 報 告  

 

野口幹事 

８月１日定例理事会がアイトピアで行われました。 

審議事項 ①前回議事録承認の件 

     ②９月プログラム承認の件 

     ③行田商工祭「忍城時代まつり」協賛の件 

     ④行田商工会議所ゴルフ大会協力及び 

      商品提供の件 

     ⑤のミニー指名委員会設置の件 

全て承認されました 

尚、会長立候補者応募期間が決定し８月８日から２９

日までとなりましたので、会長立候補者は事務局まで

ご連絡ください。 

地区大会ゴルフ・・２０２０年３月１１日（木） 

         鴻巣カントリーにて開催予定 

８月１５日・・・休会 

８月２２日・・・創立記念例会（アイトピアにて） 

  卓話＝川越 RC 相川ガバナーエレクトにご来訪頂

きますので、多くの出席をお願いします。 

 

誕 生 祝 い 
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８月の誕生日 

関会員、山本憲作会員、武井会員、大谷会員 

おめでとうございます。 

 

講 師 紹 介 

 

ビジネスシリーズ委員会清水委員長より 

講師：竹内洋介 様 

略歴 １９６８年生まれ（東京都） 

   株式会社帝国データバンク入社 

   入社後システム関係を１０年担当し 

   ３５歳から調査員として活躍 

   現在・・・帝国データバンク熊谷支店支店長 

 

卓   話 （講 演） 

 

講師 竹内洋介 様 

講演テーマ「危ない会社の見分け方」 

現社会における倒産要因 

① コンプライアンス違反（粉飾決算・脱税など） 

② 人手不足倒産 

③ 後継者難倒産 

④ 返済猶予後倒産（金融円滑化法適用会社の倒産増） 

帝国データバンクの評価方法・・・九つの要素 

業歴・資本構成・規模・損益・資金現況・経営者・ 

企業活力・加点・減点の合計にて評価 

企業評価を見るときの注意点は同じ評点であっても 

中身が重要・・・上り調子、下り調子企業か見分ける 

 

帝国データバンクの調査員が商業登記で注意する点 

パクリ屋＝休眠企業など詐欺事業者 

（商業登記で以下のような内容の会社） 

① 本店所在地の変更が頻繁 

② 代表者変更が頻繁 

③ 事業目的が多岐にわたる など 

要注意です 

 

取引企業でヒト・モノ・カネから見る危ない会社 

チェックシート(２年に一度くらいは行いましよう) 

で見分ける 

 

(ヒト) 

① トップが病気で休みがち 

② トップの出社がいつも遅い 

③ トップが経理に暗く数字音痴 など 

(モノ) 

① 主要販売先の倒産・大口返品・トラブル発生 

② 主力商品の売れ行き不振 

③ 製品の急激な発注、購買の増加など 

(カネ) 

① 支払いサイトの延長要請 

② 支払額通りに支払わない など 

 

チェックリストの欲しい方は事務局にお願いします 

 

竹内様からは以上のようなお話を頂きました。 

 

 

 

出 席 状 況 報 告 

T 正会員数 65 名 

P 本日の出席者 32 名 

本日の出席率 49％ 
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ニ コ ニ コ 報 告  

○小椋会長 

  ・帝国データバンク竹内様本日は宜しくお願い致します。 

○大野会員 

  ・本日告知になりました埼玉県知事選挙に親戚の大野 

   もとひろが立候補致しました。２４日迄おさわがせ致し 

   ますが、ご容赦願います。 

○湯本会員 

  ・本日は ゆもと をご利用頂きありがとうございます。 

 

※本日のニコニコは ７,000 円でした。 

ありがとうございました。 

 

司会 斎藤会員 

 

 

 

 

 

 

 

 


